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第1667回例会記録　平成25年3月26日（火）  35/47回

＜点鐘＞　� 安藤亨会長
＜ソング＞　それでこそロータリー
＜お客様ご紹介＞
新会員（高田会員後任）　鈴木清様
高田会員→「4年間ありがとうございました。私の後
任として、昭和音楽大学の鈴木さんをご紹介します」。
鈴木清様→「4月から昭和音楽大学で、事務局次長と
なります。大学もこちらに移転してから、早6年に
なりました。地元に早く溶け込めたのも地元の皆様
のお陰だと思っております。これからも益々、昭和
音楽大学も地元に貢献していきたいと思いますの
で、よろしくお願いします」。

＜会長報告＞　� 安藤亨会長
1.��アルテリッカしんゆり広告協賛金のお願いがきて
おります。今回は辞退いたします。
2.��2012～13年度ローターアクト横浜東4月第1例会の
お知らせ
　日時：4/2（火）19：30～21：00　
　場所：ホテルキャメロットジャパン

＜幹事報告＞　� 中島健児幹事
ロータリーレート変更（4/1～）　1$=94円

＜ニコニコ委員会＞　� 山口委員長
　安藤亨会長→「小塚エレクト、PETS報告をよろし
くおねがいします」。中島健児幹事→「小塚エレクト、

PETS報告宜しくお願いします」。木庭会員→「主人
の誕生日に、素敵なお花をいただきありがとうござ
いました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤
志子会員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、
靍丸会員、小塚会員、内藤会員、中島眞一会員、浅
沼会員、佐々木会員、嶋会員、白井会員、鈴木会員、
玉井会員、碓井会員、渡邊会員、結城会員、阿久澤
会員、山口会員。

＜出席委員会＞　� 大西委員

＜米山奨学＞　� 粕川委員長
　白井会員→「誕生祝い、ありがとうございました」。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1669回	  4 月 9 日	 クラブフォーラム

第1670回	  4 月16日	 35周年記念例会

第1671回	  4 月23日	 クラブ協議会	

会長		安藤　	亨
幹事		中島	健児
会報		中村和広

平成25年3月26日（火）　第1667回例会

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1667回	 39＊	 31	 8	 	 79.49%
第1666回	 39＊	 30	 9	 5	 89.74%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 22件	 22,000円	 843件	 919,000円
	 0件	 0円	 33件	 337,000円
	 0件	 0円	 2件	 160,000円
	 1件	 10,000円	 33件	 420,000円

累計



■瀧峠雅介名誉会員からの挨拶
日ごろから皆様には、ご協力いただきありがとう
ございます。来月の人事異動で私も異動になります。
麻生区制35周年の節目の時期に、麻生区長として
2年やってまいりました。麻生区の花や木の制定を
始めとして色々なことができた反面、まだまだやり
残した事がある気がします。これからも皆様のご鞭
撻をお願いしたいと思います。一番印象に残ってい
るのは、麻生区民の皆様は本当に地元に愛着があっ
て、その気持ちを原動力にして互いに支えあいなが
ら様々な活動を取り組まれている地域だということ
です。そんな皆様に支えられているこの麻生区はと
ても素晴らしい地域だと思います。4月からも皆様
に色々な形でお世話になると思いますがよろしくお
願いいたします。2年間、ご指導、ご協力ありがと
うございました。

＜PETS報告＞　� 小塚会長エレクト
3/19に開催されましたクラブ会長エレクト研修セ
ミナーの報告をさせていただきます。6枚の資料を
用意させていただきました。
出席者をみると2度目、3度目の会長さんがかなり
の数おりました。各クラブに訪問する事があるなら
ば参考になるように一覧表をつけておきました。
これから役員になって委員会に参加すると色々な
意見が錯綜します。なかには意地悪な質問もあった
りしますが、ある程度すんなりと受け止める姿勢が
大事なのでは、と今回の会議を通して実感しました。
来年度の国際ロータリークラブの会長はロン・バ
ートンさんです。とても基金集めの上手な方だそう
です。その背景には理論固めが上手なのでは、とい
う印象を受けました。
来年度のロータリーのスローガンは「Engage	
Rotary	Change	Lives」です。ロータリーが上手く
噛合って機能していけば自分の人生、社会、ひいて
は世界がよくなっていくということだと思います。
そのように考えれば非常に受け入れやすいテーマだ

と思います。
第2590地区の来年度地区方針は、前年度に比べる
と非常に現実的に感じました。ちょうどロータリー
が変革の時期にさしかかっている、クラブつくりの
原点から見直しをするべきだという認識をしていた
ほうが良いというのが会場の空気でした。
以下の地区方針に従って各小委員会ができて、委
員会毎にこれに基づいた検討がなされていくことに
なります。
1��未来の夢計画
2��会員増強
3��公共イメージと認知度の向上
4��END�POLIO�NOW
5��新訳「ロータリーの目的」
6��戦略計画
7��研修の充実
8��ロータリー財団の活動へのご理解とご寄付のお願い
9���ロータリー米山記念奨学事業へのご理解とご寄
付のお願い

10�東日本大震災復興支援活動に参加しよう
ロータリーの用語は難解なものが多いのでパンフ
レットを活用するほか、役になった方は、できるだ
け自分の役の内容を理解して、その中で活動してい
くという複合でいかなければならないのだと思いま
す。未来の夢計画の補助金制度の活用もその一つで
す。制度を理解していなければ、なんの行動もでき
ません。
また会員増強については何度も言われてきました
が、なかなか実現できないのが現状です。そこで来
年度は純増1名を目指していきます。ロータリーは
メディアを使うのが下手だといわれていますが、こ
れからは様々なメディアを利用できるようにクラブ
としても準備していくべきだと思います。また来年
度の「クラブ運営は長期計画に基づいた戦略計画を
立てる」という方針は、これからのクラブに大切に
なってくると思います。ポリオを始め様々な活動に
対する理解と寄付を皆様よろしくお願いします。

本日のプログラム


